

Topics

笑顔の準優勝！次に目指すは「全国制覇」

8月3日、徳島県徳島市で開催された「第54回四国中学校総合体育大会」のソフトテニス競技団体戦で、日吉中学校男子ソフトテニス部が準優勝を果たし、見事、全国大会出場の切符を手にしました。

また、翌日8月4日に実施された個人戦でも、坂本元輝さん(日吉中3年)と武内力也さん(日吉中3年)のペアが準優勝を收め、全国大会出場を決めました。

選手たちは、仲間や保護者たちと喜びを噛みしめながらも、その目はすでに前を向いていました。全国大会は8月22日から石川県で行われます。



▲全国大会出場を決めた、日吉中男子ソフトテニス部

Topics

夏を満喫しながら交流深める

8月3日、成川渓谷休養センターで鬼北町と松野町の公民館交流事業が行われました。

本事業には、鬼北町から好藤・愛治・泉・日吉の各小学校の児童たち、松野町からは松野東・松野南の各小学校の児童たち、合わせて80人が参加しました。

児童たちは、会場に設置されたスタンプラリー形式の巨大迷路やピザ作りに挑戦したり、川で泳



▲巨大迷路に悪戦苦闘

いだりと、夏を満喫しながら、他の小学校の児童たちと交流を深め、会場中に元気な笑い声を響かせていました。

Topics

心を一つに魅せる技

第29回愛媛県消防操法大会は7月31日、愛媛県消防学校大規模訓練場で開催され、宇和島地区代表としてポンプ車操法の部に出場した第6分団日吉方面隊が、5位入賞の成績を收めました。

昨年の9月から一丸となって練習に励んできた選手たちは、仲間を信じ、そして自分を信じ、力強い操法を行いました。

目標に掲げていた「全国大会出場」を果たすことができず、団員たちは悔しさをにじませましたが、会場からは健闘をたたえる盛大な拍手が選手たちに送られていました。



▲熱い眼差しで戦いに挑む

Topics

1枚に集結した「鬼北の味」に大満足

「成川渓谷ピザまつり」は7月31日、成川渓谷休養センター駐車場下で行われました。

鬼北町産の夏野菜をふんだんに使用したトマトソースベースのピザと、きじ肉が入ったゆず味噌ベースのピザを味わうことができる本イベントには、毎年、家族連れなどの多くの人で賑わいます。

訪れた人たちがオリジナルのトッピングを施したピザ生地を、石窯で焼き上げること約5分。石窯から漂ういい香りに、来場者たちの期待も高まります。訪れた人々は焼き上がったピザを自分が好みのサイズにカットすると、大自然に囲まれた中で、口いっぱいに頬張っていました。



1_協力してトッピングに挑戦／2_一つ一つ丁寧にトッピング。出来上がりが楽しみ／3_熱さも忘れるほどのおいしさ

